



**LIC. ALEJANDRA LÓPEZ QUINTERO**  
Psicóloga y Terapeuta de Post-Tx.

Licenciada titulada en Psicología clínica, con 6 años de experiencia en el tratamiento multidisciplinario para adicciones, ha trabajado en otros centros de tratamiento, como Oceánica, desempeñando el puesto de técnico, llegando a ser coordinadora de dicho departamento, actualmente en Casa Mispah es la encargada de aplicar, interpretar y determinar el perfil de personalidad de cada uno de los pacientes y dar el seguimiento al concluir el tratamiento (Cuidado continuo).